

Por presunta defraudación fiscal: PCF ALLANA AGENCIA DE ADUANAS EN GUADALUPE

Por presunta defraudación fiscal aduanera, y en atención a una disposición del Juzgado Penal de Hacienda y la Fiscalía Adjunta de Delitos Económicos, Tributarios, Aduaneros y de Propiedad Intelectual, la Policía de Control Fiscal (PCF) del Ministerio de Hacienda, allanó esta mañana una agencia de aduanas en Guadalupe.

Esta acción forma parte de una investigación que se sigue contra un sujeto de apellido Piza, quien es el representante legal y propietario de un vehículo de lujo, importado por medio de la empresa aduanera allanada, el cual ingresó al territorio nacional bajo el amparo de la Ley 9830 “Alivio fiscal ante el Covid-19”, sin cancelar los impuestos correspondientes, al vencimiento del plazo concedido por esta Ley para ello.

La PCF decomisó prueba documental relacionada con esta importación, lo que permitirá al Ministerio Público continuar con el proceso de investigación.

Adicionalmente, esta semana este cuerpo policial logró decomisar cerca de 4000 pares de zapatos, en un automotor abandonado en Upala y en otra acción, durante un control en carretera en Puntarenas, se incautaron más de 2500 unidades de cremas, champú, fijador para cabello y botellas plásticas para agua, dentro de un vehículo.

El Ministerio de Hacienda tiene a disposición en su página web www.hacienda.go.cr, “Denuncie Ya”, para denunciar cualquier actuación irregular que afecte las finanzas del país. También, la PCF cuenta con el número telefónico 2539-6800.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 103 / 13 de julio, 2022